



RESPALDO TOTAL A LAS COMUNIDADES EN RESISTENCIA DE CHIAPAS

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Ante la embestida sistemática que viven las comunidades de Chiapas, principalmente el pueblo de Oxchuc, comunidad que sigue resistiendo al autoritarismo y la intromisión de Manuel Velasco Coello, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) manifiesta su total y absoluto respaldo a la lucha que han emprendido nuestros compañeros por la libre determinación de los pueblos a decidir sobre su vida comunitaria.

En este sentido, este magisterio oaxaqueño se pronuncia por lo siguiente:

- Exigimos alto a la constante ola de violencia y represión que se sigue operando desde las fuerzas policiacas de Chiapas al mando de Manuel Velasco en contra de las comunidades que defienden sus usos y costumbres.
- Manifestamos nuestro más enérgico rechazo a la intromisión política de grupos del gobierno en la decisión de los pueblos sobre sus gobernantes.
- Exigimos alto al terrorismo de Estado comandado por Manuel Velasco para pretender someter a los pueblos en resistencia.
- Repudiamos la militarización de las comunidades, principalmente del pueblo de Oxchuc en Chiapas, para amedrentar la lucha social y popular.

Este magisterio oaxaqueño manifiesta su repudio a la dictadura ejecutada por el espurio gobierno de Enrique Peña Nieto y sus compinches en los gobiernos Estatales, violentando con ello, la vida comunitaria y los derechos de los pueblos y sus habitantes.

**¡RECHAZO TOTAL A LA REPRESIÓN DE LOS PUEBLOS DE CHIAPAS!
¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Resistencia, a 13 de enero de 2016.



**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**



SECCIÓN XXII